

---

## **Antrag**

des NEOS-Landtagsklubs (Erstantragsteller Klubobmann Dominik Oberhofer)  
betreffend:

### **Mobile Dolmetsch-Teams für Tirols elementare Bildungseinrichtungen**

Der Landtag wolle beschließen:

**„Die Tiroler Landesregierung wird aufgefordert, den Einsatz mobiler Dolmetsch-Teams für elementare Bildungseinrichtungen in Tirol zu prüfen um Sprachbarrieren mit Erziehungsberechtigten noch vor Schuleintritt zu begegnen.“**

Zuweisungsvorschlag:

**Ausschuss für Gesellschaft, Bildung, Kultur und Sport**

### **Begründung**

In urbanen Ballungszentren, wie Kufstein oder Innsbruck, nimmt die Migration immer mehr zu. Viele Familien sind bildungsfern und aufgrund der Sprachbarrieren können Elternberatungen viel zu spät, meist erst mit Schuleintritt einsetzen.

Für Schulen gibt es bereits die Einrichtung „Mobiler Interkultureller Teams“, aber auch sie sind vor allem für Randgemeinden und Außenbezirke schwer erreichbar bzw. ihre Anforderung meist mit einem sehr hohen administrativen Aufwand verbunden. Daher schlagen wir vor, den Einsatz mobiler Dolmetsch-Teams zu prüfen um das bestehende Angebot zu ergänzen.



Innsbruck, am 03. Februar 2022